

Premian a estudiantes ganadores de concurso Cuentos de Invierno



Coyhaique.- La Secretaría Regional Ministerial de las Culturas, las Artes y el Patrimonio de la Región de Aysén entregó los galardones que certifican a los premiados de las cinco categorías de la 14ª edición del Concurso Cuentos de Invierno que desarrolla la institución en el marco del Plan Nacional de Fomento Lector.

En la Biblioteca Regional de Aysén se reunió parte de las comunidades escolares en representación de las decenas de estudiantes que este 2024 enviaron sus relatos, basados en paisajes y personajes de la Patagonia, para participar en la competencia literaria. El seremi de Culturas Aysén, Felipe Quiroz, habló sobre la importancia de este concurso para la identidad local.

“Año tras año, comprobamos que Cuentos de Invierno es un certamen esperado por las

comunidades escolares y siempre se descubren nuevos talentos o se potencian otros que años anteriores han dado sus primeros frutos. Tenemos ganadoras por segundo año consecutivo y eso demuestra el sello y el entusiasmo que cada

comunidad escolar pone en su proyecto educativo y cómo lo vincula con este tipo de concursos. Felicidades a las y los escritores que ganaron”.

Con un cuento basado en una historia de amor y tragedia, Ian Silva obtuvo el primer lugar de la categoría 1º y 2º medio. “Pensé que podía ganar algún reconocimiento, pero nunca esperé poder sacar el primer lugar. Fue algo que me nació. Nunca antes había escrito ningún cuento y me siento feliz y agradecido”.

Gabriela Seguel, estudiante de la Escuela Rural Río Blanco, sacó el segundo lugar en esta edición de Cuentos de Invierno: “Escribí sobre un árbol que estaba muy triste porque no le crecían frutos”.

Como parte del Plan Nacional de Fomento Lector, Cuentos de Invierno es un concurso literario que promueve la creación y la lectura en los establecimientos educacionales de la Región de Aysén.